



LA MAYETERÍA RECONOCE LOS MEJORES HUERTOS FAMILIARES

Jesús Corrales hizo entrega de los diplomas a los concesionarios de los huertos, entre los que se destacaron los tres mejor cuidados

El teniente de alcalde consejero delegado de AREMSA, Jesús Corrales Hernández, acompañado por los técnicos del Centro de Recuperación de la Mayetería, ha participado en el acto de reconocimiento a los veinte concesionarios de los huertos familiares o de ocio, una iniciativa puesta en marcha por el Equipo de Gobierno (RRUU y PP) en el año 2006, para que nuestros mayores tuviesen un espacio propio en el que poder desarrollar su tiempo libre, cultivando la tierra y relacionándose con otras personas.

Corrales ha insistido en la importancia que el Centro de Recuperación de la Mayetería tiene para nuestra localidad, no sólo por lo que ha supuesto para la conservación de nuestra historia, costumbres y medio ambiente, sino también por la importante proyección turística que tiene, ya que cada vez son más los colegios, hoteles y agencias de viajes de fuera de nuestra localidad, que se interesan por este espacio. En este sentido, los huertos familiares son una parte importante de este centro y de ahí que se haya querido premiar a los tres que mejor cuidados están y que más se han asemejado a lo que es un huerto mayeto.

Para el consejero delegado de Aremsa se trata de “un acto simbólico” de reconocimiento al esfuerzo y a la labor que realizan estas personas mayores, que han encontrado en estos huertos familiares “un quehacer diario, un espacio para la convivencia y en definitiva, para realizarse y sentirse útiles”.

Así, recibieron diploma de reconocimiento: Luis Morenati Gil, Felipe Ramos Caballero, Juan Caballero Sosa, Salvador Fuentes Bejarano, Juan Santos Correa, Miguel García de Quiros Martín-Arroyo, Antonio Acuña Corbeto, Manuel Sánchez Neva, Manuel Bernal Sánchez, Juan Pérez de Lalastra, Francisco Gutiérrez Laynez, Juan Martín-Arroyo Puyana, Felipe Dávila Moreno, Manuel Márquez Fuentes, Manuel Díaz Manzanero, José Lluelma Herrera y José Bolaños Sobral.

También se hizo entrega de un diploma a Cayetano Sánchez Puyana, por su colaboración con el Centro de Recuperación de la Mayetería en la creación y mantenimiento de la viña. Jesús Corrales destacó que gracias a su trabajo es posible disfrutar en La Mayetería de las diferentes variedades de cepas y uvas que se cultivan en la zona. En cuanto a los premios a los concesionarios cuyos huertos habían sido considerados los mejores, el tercer premio fue para Manuel Herrera Peña; el segundo para Manuel Díaz Gutiérrez y el primero para Manuel Pacheco Izquierdo.

Rota, 11 de Mayo de 2009

GABINETE DE PRENSA

Tlf: 956 846173

E-mail: gabineteprensa@aytorota.es

www.aytorota.es